

Paul Toulouse nommé Directeur Général Adjoint du groupe CETIH

Machecoul, le 23 janvier 2025. Dans le cadre de la réorganisation stratégique du groupe autour de ses activités et afin de renforcer sa gouvernance, CETIH annonce la nomination de Paul Toulouse au poste de Directeur Général Adjoint.

Ingénieur diplômé de l'École Polytechnique et d'AgroParisTech, Paul Toulouse débute sa carrière en 2009 chez Alstom, où il contribue à la création et au développement de l'activité énergies marines, notamment dans le domaine des hydroliennes. Il y occupe des rôles variés en qualité et en marketing produit.

Paul rejoint ensuite le groupe Eurofins, où il assume plusieurs fonctions de management opérationnel avant de prendre la direction générale d'une filiale spécialisée dans les analyses microbiologiques pour l'agroalimentaire.

En 2022, après un passage à la direction de la start-up nantaise « Vite Mon Marché » - acteur innovant dans la distribution responsable – il intègre le groupe CETIH. Il y pilote la branche photovoltaïque (Systovi).



Depuis plusieurs années, Paul Toulouse est un membre actif de l'association **Dirigeants Responsables de l'Ouest (DRO)** Loire-Atlantique Vendée, un collectif qui place la **RSE** au cœur des stratégies d'entreprise.

En janvier 2025, Paul Toulouse est nommé **Directeur Général Adjoint du groupe CETIH**. Une prise de fonction progressive jusqu'au printemps où il deviendra Directeur Général. Cette étape marque le début d'une **gouvernance partagée**, aux côtés de François Guérin, Président-Directeur Général. Ensemble, ils porteront les sujets stratégiques et les ambitions de développement du groupe dans le respect de la raison d'être de CETIH : « **s'engager pour un habitat et une entreprise harmonieux, durables, et tournés vers l'humain** ».

En collaboration avec le Comex et l'ensemble des équipes, Paul Toulouse contribuera à la définition et à la mise en œuvre d'une stratégie permettant la robustesse et le développement des activités du groupe. Il pilotera les opérations et accompagnera l'ensemble des fonctions transverses au service des activités comme la qualité, les achats, le design, le marketing et les systèmes d'information.

« **L'histoire de CETIH est belle, et je suis fier de me mettre au service du collectif pour écrire les prochaines pages de cette aventure si singulière. Nous allons continuer à innover dans nos produits, nos services et notre modèle de gouvernance, en essayant d'impliquer chacun dans ce projet collectif autour de la mission qui nous rassemble tous. Mon engagement est total pour garantir l'indépendance de CETIH, accompagner nos collaborateurs, nos clients et bâtir un habitat toujours plus durable, harmonieux, et humain.** » souligne Paul Toulouse.

À propos de CETIH.

CETIH est une entreprise industrielle française indépendante, spécialisée dans les secteurs de l'enveloppe de l'habitat et de la rénovation énergétique.

Riche d'un savoir-faire de près de 50 ans et de l'expertise de ses 1 400 collaborateurs, le groupe commercialise sous les marques Bel'M, Zilten, CID, SWAO, Bignon, KOOV, Bel'M Entrance Doors et CENOV plusieurs gammes de portes d'entrée & fenêtres multi-matériaux, ventilation et isolation. Ces solutions innovantes, éco-conçues et accessibles sont fabriquées au sein de six usines spécialisées, distribuées en multicanal et via l'activité rénovation énergétique du groupe. Fort de ces expertises, CETIH réalise un chiffre d'affaires annuel de 241 millions d'euros. Le groupe favorise l'innovation pour mettre au service de ses clients des produits performants, esthétiques et responsables. En tant que Société à Mission, CETIH s'engage pour une entreprise et un habitat harmonieux, durables et tournés vers l'Humain.